
 
StOI Keilwagen führt aus, dass die Eltern an einigen Stellen zurückmeldeten, dass sie den 
Bedarf an Ganztagsangebot ab 2026/27 noch gar nicht einschätzen könnten.  
 
RM Homfeldt bittet darum, die Umfrage jedes Jahr zu wiederholen, damit sich die Infos über 
die Jahre verdichten könnten. 
 
RM Wessel verteidigt den Zeitpunkt der Umfrage. Viele Eltern hätten zumindest einen groben 
Plan für die Zukunft. Für die Zukunft bittet sie um konkretere Ausführungen für die Teilnehmer 
der Umfrage. 
 
BM Böhling macht deutlich, dass es eine Arbeitsgruppe mit Beteiligung der Politik, den 
Schulleitern und der Bauverwaltung gäbe, die intensiv zusammenarbeitet. Ergebnisse sollen 
bis Ende d. J. vorliegen. 
 
Ber. AM Pille schlägt vor, die Elternvertretungen beim nächsten Mal zu beteiligen im Hinblick 
auf die Verteilung und Motivation zur Beteiligung. Fr. Teerling bittet zu beachten, dass einige 
Eltern komplexe Texte schwer verstehen könnten. 
 


